Más de 4 mil personas de Aysén beneficiadas con incremento de la PGU

Una excelente acogida ha tenido el incremento de la Pensión Garantizada Universal entre la ciudadanía y, en particular, entre las personas beneficiarias de PGU, que ahora reciben 250 mil pesos por este concepto.

Gracias a la Reforma de Pensiones, durante septiembre, el Instituto de Previsión Social (IPS) entregó el incremento de la Pensión Garantizada Universal, a cerca de 391 mil personas de 82 años y más. De ellas, más de 2 mil corresponden a la Región de Aysén.

Es importante mencionar que las cifras respecto de las personas de 82 años y más corresponde a un número inicial, ya que cada mes en la medida que las personas cumplan 82 años-, se les incrementará su PGU a \$250.000.

La Reforma de Pensiones no sólo está cambiando la Seguridad Social de nuestro país sino también la vida de muchos pensionados y pensionadas, particularmente de quienes reciben pensiones por leyes de reparación como aquellas correspondientes a las leyes Valech, Rettig y de Exonerados políticos. Este último es el caso de la señora Eliana Álvarez Ojeda, quien manifestó su alegría por ser ahora beneficiaria de la Pensión Garantizada Universal.

"Para mí ha sido realmente una sorpresa, una alegría, porque en ningún instante pensé que algún día me iban a pagar debido a la ley anterior; porque como estaba, no nos correspondía. Así que ahora estoy feliz con eso", manifestó.

En este contexto, el seremi (S) del Trabajo y Previsión Social, Rodrigo Díaz Cordaro, destacó el gran avance que significa para el país el acceso a la Pensión Garantizada Universal por



parte de las personas pensionadas por leyes de reparación, graficando este progreso en el caso de la señora Eliana.

"En el pago de septiembre, ella incorpora la PGU, los 250 mil pesos -porque ella tiene más de 82 años- como beneficio del Estado. Y eso, para nosotros, como Ministerio del Trabajo y Previsión Social, y también dentro del gran trabajo que realiza el Instituto de Previsión Social, que implementa la Reforma en la región, es fundamental, porque finalmente son hechos concretos en personas como doña Eliana, donde vemos que esta Reforma de Pensiones, que impulsó el gobierno, finalmente llega a la gente y llega de muy buena manera", señaló Díaz Cordaro.

Los próximos incrementos de la Pensión Garantizada Universal se realizarán en septiembre de 2026 para las personas de 75 años y más; y, en septiembre de 2027, para quienes tengan 65 años en adelante, y beneficiarán a los mismos grupos ya señalados.

Javier Alarcón asume como jefe de División de Infraestructura y Transportes del GORE Aysén

Coyhaique-. El gobernador regional de Aysén, Marcelo Santana Vargas, nombró al profesional Javier Alarcón Santolalla como el nuevo jefe de la División de Infraestructura y Transportes (DIT), área que se focaliza en la planificación, ejecución y coordinación de proyectos de infraestructura y conectividad.

Alarcón, quien asume desde octubre, es ingeniero constructor de la Universidad Austral de Chile con un Diplomado en Gestión de Residuos. Previamente, se ha desempeñado en diversos cargos del sector público, siempre vinculado a la Región de Aysén: en la Seremi de Salud, entre 2005 y 2011, y en la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere), desde 2011 a la fecha, entre otros.

El jefe de la División de Infraestructura y Transportes (DIT) afirmó que se trata de un gran desafío: "Si bien todas las divisiones son importantes en el quehacer del Gobierno Regional, creo que la DIT tiene un llamado especial a trabajar a toda máquina para impulsar diversos proyectos de infraestructura que requieren tiempo y planificación. El gobernador Marcelo Santana ha sido enfático en señalar que las grandes obras son clave para la reactivación económica de la región y la generación



de empleos. Además, se trata de obras que impactan directamente en la calidad de vida de las personas, por eso entre más proyectos logremos levantar, mayor será el bien que logremos hacer durante esta administración".

El nuevo jefe de la DIT reemplazará a Raimundo Cristi Saavedra, quien asumirá nuevos proyectos personales relacionados al área de las obras de infraestructura y el turismo.

Experto mundial en capital social expondrá claves para el desarrollo de la Región de Aysén

 Tristan Claridge, presidente de la International Social Capital Association, presentará su visión sobre el impacto del capital social en el crecimiento regional este 17 de octubre.



La Región de Aysén se prepara para recibir a Tristan Claridge, experto mundial en Capital Social, quien compartirá sus conocimientos y experiencias en una charla panel el 17 de octubre, a las 11:30 horas, en el Terminal de Pasajeros de Emporcha en Puerto Chacabuco.

Claridge, con más de dos décadas de experiencia, presentará cómo el fortalecimiento de las redes y la confianza puede impulsar el desarrollo regional.

La visita de Claridge a Aysén forma parte de una extensa gira por Chile, organizada por el Programa de Innovación y Sociotecnología de Ingeniería Industrial de la Universidad de Chile, que contempla más de 10 actividades en 6 regiones del país.

Como presidente de la International Social Capital Association (ISCA), fundada en 2021, Claridge ha liderado investigaciones y aplicado el concepto de capital social en áreas clave como el desarrollo sostenible y la resiliencia comunitaria. Su trabajo ha impactado a organizaciones de alto nivel como la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) y la OCDE.

Claridge ha dictado conferencias y talleres en más de 40 países, incluyendo Canadá, Dubái, India, Estados Unidos y el Reino Unido. Antes de llegar a Aysén, ha participado en paneles para la Academia de Guerra Naval y la Región del Biobío.

Su presentación en Puerto Chacabuco, organizada por la Municipalidad de Aysén y auspiciada por la Empresa Portuaria Chacabuco (Emporcha), representa una oportunidad única para que líderes locales, organizaciones y la comunidad en general puedan aprender de primera mano cómo el capital social puede generar un impacto significativo en el crecimiento regional.

No te pierdas esta oportunidad de conocer de cerca las estrategias que pueden impulsar el desarrollo de Aysén, recuerda el 17 de octubre, a las a las 11:30 horas en el Terminal de Pasajeros de Emporcha en Puerto Chacabuco.